

私の日本での生活と思い出

大学名

デルカ・ロベルタ

日本に行くことは高校生の時からずっと私の夢でした。両親は本当にありがたい存在です。両親のお陰で、希望大学に入学できて一生懸命勉強して5年経った今、やっと日本に留学することができました。日本に来てからほぼ一年になりました。去年から色々あって嬉しいときも寂しいときもありました。日本で様々なところに行きましたが、日本は本当に素晴らしくまだまだ行きたいところがたくさんあります。前期に、箱根と北海道に行きました。初めて温泉に入って楽しい体験でした。私の誕生日には、サプライズで大切な人が京都府と大阪府に連れて行ってくれました。京都で着物を着たり人力車に乗ったりたくさん観光したりして色々な体験できました。古い日本が感じられたので、イタリアに帰る前にもう一回京都に行きたいと思います。大阪に一泊泊まって、夜の大阪は賑やかで東京と違う感じがします。たこ焼きの色々な種類を食べて美味しかったです。そして、道頓堀リバークルーズもできました。夜に乗船しましたがやはり大阪のネオンは迫力があっていいです。とても楽しませてもらいました。去年の8月に富士山に登りました。絶対忘れられない経験でした。午後2時から夜9時までずっと登って朝3時まで宿に泊まってから



再び登り始めました。朝5時に山頂に着きました。こうして、印象的な夜明けが楽しめました。辛くても楽しかったです。今学期も色々なところで観光をしてみました。岐阜県、静岡県、群馬県、栃木県に行って楽しかったです。

私の中には、家に帰りたい気持ちと日本で生活を続けたい気持ち、二つの自分が戦っているような感じがします。もちろん家族と友達と好きな

ペットに会いたいです、お茶の水女子大学を去りたくないです。なぜかという、お茶の水女子大学で素晴らしい経験できました。とてもいい友達ができまし、とてもいい先生に出会えました。そして、去年の11月から今年の1月までお茶大生にイタリア語を教えることになり、一生懸命頑張って貴重な経験でした。この機会には、深く感謝します。お茶の水女子大学での留学の1年を決して忘れません。

最後に、埋忠先生、毎月の振り返りシートをご確認してくださって日本の伝統芸術の授業に参加させていただいて心から感謝しております。チューターの神崎さん、困った時に手伝ってくれてありがとうございます。皆の先生方、いつも興味深い授業を教えてくださいましてありがとうございます。先生の授業はとても勉強になって毎週楽しめました。萩原先生、たくさん支援をいただいていつも助けてくださって本当にありがとうございました。

